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Kurztitel  
 
Befristete Steuerfreiheit bei Vermittlung von Hunden durch 
Tierschutzvereine? 

 

 

Die Vermittlung herrenloser Hunde ist zweifellos eine wichtige aber auch schwierige 
Aufgabe. Neben dem kommunalen Tierheim stellen sich ihr auch ehrenamtliche 
Tierschutzvereine, um Hunde wieder in ordentliche Lebensverhältnisse weiter zu 
vermitteln. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viele Hunde welcher Rassen haben sich in den Jahren 2009-2011 
durchschnittlich wie lange im MDer Tierheim aufgehalten? Welche Kosten sind 
entstanden? Wie hoch war/ist die Auslastung der vorhandenen Plätze? 
 
Wie viele Hunde wurden weiter vermittelt? Wie hoch ist die Rückfallquote? 
 
Wie stellen sich diese Fragen/Zahlen bei den von MDer Tierschutzvereinen 
betreuten Hunden dar? 
 
Wie beurteilen Sie die Arbeit der Magdeburger Tierschutzvereine in dieser Frage und 
welche Bedingungen müssen erfüllt sein, um auch bei der Vermittlung von Hunden 
durch Tierschutzvereine analog der Regelung beim städtischen Tierheim verfahren 
zu können und für ein Jahr die Befreiung von der Hundesteuer zu gewähren? 
 
Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit zwischen dem Tierheim der LH Magdeburg 
und MDer Tierschutzvereinen? 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Frank Theile 
Fraktionsvorsitzender 


